
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion meldet Beratungsbedarf an. 

 

Rm Ackermann (Vorsitzender Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen) weist darauf hin, dass es sich 

vorliegend um ein in Bezug auf die Umwelt und insbesondere den Insektenschutz sensibles Gebiet 

handele, welches nicht bebaut werden solle.  

 

Die Vorlage verbleibt ohne Beschlussempfehlung. 

 


